



*Tema Enviado al PAPA FRANCISCO
(Actual papa de la Iglesia Católica)*

LA PROBLEMÁTICA HUMANA

Nuestro mundo está entrando en un túnel sin salida, de violencia y guerra generalizada de mil cabezas, y la tendencia que cobra fuerza para resolver la problemática es la **guerra**. ¿Existe opción de resolver los problemas, por el camino de la Paz?. Si la problemática toma la opción de la guerra, el dolor será por más de 50 años y 10 veces el sufrido en las dos guerras mundiales. Por el sendero de guerra para asumir la problemática humana hemos trasegado 12.000 años, sin que se hubiese dado **Cambio**; sin que se hubiese dado una **Cultura Racional, Común Global Humana**, que es la única y gran puerta al futuro.

¿ Cuál es La Problemática?

Paralela a la problemática humana, observamos que se calienta la superficie de la tierra; se derriten los glaciares; se desordena el clima dando paso a las sequías, inundaciones, tormentas, huracanes; desaparición de las selvas, de la biodiversidad, de la capa vegetal, de los microorganismos; de las abundantes lluvias, de la generación de oxígeno, simultaneo el debilitamiento o destrucción del ordenamiento institucional; la aparición de enfermedades generalizadas y permanentes (*El solo problema de la salud tiene el potencial para en poco tiempo arrasar todo*).



En este momento, en la civilización existen dos problemáticas:

1. **La Humana**
fondo, en la
} **Qué es una sola problemática en el
causa**
2. **La Ecológica**

¿Cuál la solución estable proyectada, a la problemática humana?.
¿Cuál la solución a la problemática ecológica, local y global?.
Desde el ángulo de la Paz, existen dos vertientes para resolver
estas problemáticas y proyectar la humanidad al futuro:

1. **La primera vertiente: Económica – Científica – Tecnológica**, que se expresa en investigaciones, proyectos, presupuestos y realizaciones. Todos los organismos internacionales, nacionales y cientos de miles de iniciativas personales, lideran esta vertiente de solución y la apoyan todos los países del globo.
2. **La segunda vertiente: Creación de una Cultura Común Global Humana**, a partir de la juventud y del sistema educativo. Solamente una Cultura Común-Global contiene la fuerza necesaria para realizar y sostener un cambio de las dimensiones requeridas. Unir estas dos vertientes: la económica y la cultural, es un gran paso.

El 100% del apoyo de los Organismos Internacionales – los Estados, las ONG'S – , etc., está aplicado a proyectos esquemáticos –



concretos - **productivos**, en donde desearíamos encajara lo referente a lo ecológico – lo humano – la civilización –*lo global*. ¿Debemos hacer un giro de 180° y, aplicar estos fondos altruistas de gran beneficio, a la **proyección global, ecológica, humana, y de la civilización?** (con la civilización se dio origen y desarrollo a la problemática humana y, a la problemática ecológica).

Las dos problemáticas: la humana y la ecológica, **tienen un solo origen, una sola solución**. ¿Debemos ubicarnos en una visión (Conocimiento) **Particular o Global**, para resolver una problemática común global?.

¿**Una Concepción filosófica** (visión) de nuestro mundo, desde donde se evoluciona a una teoría y se genera simultánea e intuitiva una metodología, es el cimiento, es la solución?.

La Concepción Filosófica para guiar a la Humanidad, debe contemplar:

- **Unos Ideales:** como por ejemplo: volver a disponer de agua, aire, sol, abundantes, puros, naturales; alimentos puros, naturales, suficientes y variados para todos los habitantes del planeta; lluvias puras abundantes y evaporación en todo el planeta; biodiversidad, selvas, capa vegetal, microorganismos exuberantes y por tanto, alimento y oxígeno para toda la variedad de especies. Estos ideales son plenamente realizables, es volver en proceso a lo natural: la vida en el planeta volvería a resplandecer. Los recursos naturales se regeneran cíclicamente, son inagotables y sobradamente suficientes. La naturaleza tiene un rango de tolerancia en el cual puede jugar la civilización (*lo artificial*). **Los ideales** cuando benefician a **cada uno y, a todos los seres humanos, son comunes**, e inclinan la voluntad y la acción en este sentido, generando **unidad** humana, algo añorado y buscado por todos los filósofos de la historia: son de necesidad, y beneficio para todos y, es aquí donde se dan unos



motivantes y esplendorosos fenómenos: **a) Unidad Global**, en la sociedad humana y **b) La Fuerza** requerida, necesaria para crear una cultura que por su naturaleza tiene la capacidad de degradar las dos álgidas contradicciones antagónicas vigentes, que destruyen la humanidad y, el medio, **al punto de contradicciones naturales** (*las contradicciones naturales son complementarias y fuerza generadora de la evolución de la vida*). Las contradicciones antagónicas son exclusivas de la especie humana y de este ciclo de civilización (*Edad de los Intereses Particulares*), se expresan en Lucha de Clases e Imperios y en confrontación de la civilización y el medio natural. En las demás decenas de miles de especies, sólo se dan contradicciones naturales, las cuales son complementarias. Los ideales generan **la dinámica** requerida; la juventud y, el sistema educativo, son el punto de partida para Implementar el cambio de Cultura Global, que generan sostenimiento – evolución - perfeccionamiento a la vida. Solo la especie humana, evolucionó a los Interés Particulares, generando la civilización. Los Intereses, son los creadores de la civilización; en ausencia de ellos, desaparece la civilización. Siendo la única alternativa: **el equilibrio entre lo natural y la civilización**, lo cual se da al ser la humanidad Racional, que aún no lo es.

- **Volver el Estado a su función natural:** lo Social - lo Humano - lo Natural: **lo Común**; ubicando a **los Maestros** (filósofos) a la dirección del mundo (*lo común no tiene contenido Político, mientras que los intereses sí tienen contenido político*). Los Intereses tienen como su ciencia y herramientas las políticas. Los Estados – los Organismos Internacionales - los Recursos Naturales y Humanos- la Ciencia - la Tecnología - la Infraestructura, y la teología, hoy día están al servicio de los intereses Particulares.



- **Buscar el Equilibrio perdido, entre los Intereses y lo Común:** llevando a la degradación de las contradicciones antagónicas, a niveles de contradicciones naturales las cuales son complementarias, desaparece las guerras - las pestes y el desequilibrio en el medio natural; prolongando la civilización. A esta corrección (*Cambio*) en el ciclo que trasiega la humanidad (*Civilización*) le hemos dado el nombre de **Edad Racional**.
- **Una Visión Global:** Resultado del trabajo dialéctico con todos los aspectos de nuestro mundo: pasado - presente – futuro.

La Concepción Filosófica, capaz de crear una nueva Cultura, Común - Global - Humana, que estructure a los líderes y dirigentes y a la población del futuro, requiere estar basada en fenómenos – ciclos – leyes humano - naturales; no en políticas, estrategias, tácticas, diplomacia, elementos que son propios de los Intereses Particulares; en lo común no existen estos elementos. Los elementos citados tuvieron origen 12 mil años atrás y, a partir de la acumulación de bienes: cosechas, esclavos, latifundios, capitales etc., lo cual dio origen a los **Intereses Particulares** y éstos a la lucha de clases, la política, las guerras y los admirables frutos de los que disponemos: **la civilización**, todo un fenómeno en la línea de evolución de la especie natural. Lo que es artificial, es el efecto de los Intereses: la Civilización.

¿ Qué Recursos se requieren, para la Creación de una Cultura Común, Global, Humana? (quizá la mayor obra de toda la historia)



- ✓ La **Necesidad Común – Global Humana**, el principal recurso o medio
- ✓ La Necesidad del Medio Natural
- ✓ Los Maestros (*Filósofos a la dirección de nuestro mundo*)
- ✓ La Unidad Humana - generada por ideales comunes y la conciencia
- ✓ La Juventud y el Sistema Educativo
- ✓ Los Organismos Internacionales y los Estados
- ✓ Una Concepción Filosófica decantada en una teoría y una metodología

En el ciclo vigente, la humanidad está entrando a una etapa que durará aproximadamente 50 años de guerra generalizada, que cubrirá a todos los países, a todos los estratos sociales. El hambre, la miseria y la problemática avanzarán al 80/90/98 % de la población del planeta; las enfermedades intestinales, sanguíneas, del sistema nervioso y del corazón, más la degradación de la procreación, que unidas a la degradación social y del medio no respetarán a nadie. El 100% de la humanidad será mortalmente afectada. La situación económica y sus luchas serán desgarradoras; la libertad y la personalidad algo esencial o más que el alimento, desaparecerán para convertirse en suplicio para todos los seres, sin excepción. Las crisis y ascensos económicos; las revoluciones y contrarrevoluciones, incluidas las guerras cíclicas a lo largo del ciclo de civilización se han dado, generado leves correcciones y relevo en el poder. Lo que está en desarrollo, más en el fondo, más de conjunto, es el ciclo de civilización, del cual ya se recorrió la etapa ascendente y, se empezó a recorrer la etapa descendente que **elevará la necesidad geométricamente, llevándola a contener más fuerza relativa, que en la etapa ascendente.**



El cuadro del futuro llevará a concluir que **estará dada la Necesidad**, fuerza poderosa, la máxima fuerza desde que tuvo origen la vida. La Necesidad ha venido acumulándose durante el ciclo de civilización, 12 mil años. Necesidad que interactuando con el medio y, el cosmos, dio evolución y perfeccionamiento a la vida: órganos, funciones, sentidos etc., algo maravilloso. **La Necesidad como Fuerza** está dada y crecerá incesantemente. No se puede perder este momento histórico para empezar. Si la humanidad no actúa de inmediato pierde el momento y, el crecimiento del fenómeno de descomposición del ordenamiento social y humano, y como consecuencia la problemática económica y ecológica, tomarán tal fuerza, tal antagonismo y, anarquía que será imposible controlarlo: tomando la alternativa la *Ley de Arrastre*.

Durante el ciclo de civilización, las luchas políticas, las guerras – las estrategias, estuvieron en función de los Intereses. **Llegó el momento de sentarse los responsables de las diferentes posiciones políticas, (intereses) en una sola mesa, con un solo objetivo:** Salvar la Civilización, *hacer un solo y válido proyecto*, si se equivocan no habrá opción de corrección. Si quedan cortos, no habrá opción de corrección. Si se definen y se fajan a fondo, conscientes... responsables, y **asumen** un proyecto común, habrá asomado una *LUZ* de esperanza: común, ausente de políticas;

*(Común es con la mira a ideales comunes. Común, es crear un diseño de futuro; común, es entregar la dirección de nuestro mundo a personas que lo conciban así; común es lograr el equilibrio de lo natural y lo artificial. No temer al error. Para eso son los ideales pragmáticos, para no perder la mira). Lo natural, se da en **proceso**, en ciclos. Las contradicciones en la sociedad humana y de la civilización, se elevan, a lucha de clases, a lucha de imperios y su resolución se da*



a través de las guerras, destruyendo la obra de la naturaleza y la naturaleza humana, dándose ruptura del proceso, por ausencia de racionalidad, naturalidad.

Las Contradicciones Naturales, son complementarias, generadoras de evolución y desarrollo. **Las Contradicciones Antagónicas** son "irreconciliables", bajar estas últimas a niveles complementarios, es el ideal, es la meta. Es lo imprescindible. Corregirlas en **proceso estable** (*culturalmente*), evita que se eleven a niveles antagónicos.

Comprender los problemas de la civilización es el primer paso para resolverlos, y esta la función de la obra que ponemos en tus manos.

"LUZ"

www.futurohumano.org